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Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja feita uma Indicação à Secretária de Saúde, Sra. Luciana Albuquerque,

para a oferta de um ciclo de formações sobre o uso da cannabis medicinal no tratamento

de patologias e condições especiais de saúde na Escola de Saúde do Recife, a ser

disponibilizado para os profissionais do SUS de nosso município.

JUSTIFICATIVA

O uso da Cannabis Medicinal vem ganhando grande espaço nos debates científicos nos

últimos anos, tendo havido descobertas sobre sua eficácia no tratamento de diversas patologias

ou condições especiais de saúde, mas sem efeitos colaterais em comparação com outros

tratamentos medicamentosos1.

Apesar da eficácia já evidenciada em diversos estudos científicos e do grande potencial

que a Cannabis Medicinal é capaz de trazer para a condução de tratamentos menos invasivos,

trazendo maior qualidade de vida para o paciente, sua popularização esbarra na falta de

regulamentação da sua distribuição pelo SUS e na falta de formação de médicos prescritores,

por não haver na grade curricular dos cursos na área da saúde uma disciplina que trabalhe esta

temática.

Registre-se que apenas a UFPB possui a disciplina de endocanabinoides em sua grade

curricular2, evidenciando ser um campo de estudos que ainda não possui espaço na formação

2

https://g1.globo.com/pb/paraiba/noticia/2019/08/19/ufpb-aprova-criacao-de-disciplina-sobre-uso-medicinal-da-mac
onha-em-tres-cursos.ghtml

1 https://www.cebrid.com.br/wp-content/uploads/2014/10/Boletim-Maconhabr%C3%A1s-No.-06.pdf

D
oc

um
en

to
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 c
om

 u
su

ár
io

 e
 s

en
ha

 p
or

 E
la

in
e 

C
ris

tin
a.

Pr
op

os
iç

ão
 e

le
trô

ni
ca

 P
95

72
58

87
2/

47
31

7,
 P

ar
a 

ve
rif

ic
aç

ão
 d

e 
au

te
nt

ic
id

ad
e 

ut
iliz

e 
o 

Q
R

 C
od

e 
ex

ib
id

o 
no

 ro
da

pé
.

Pag. 1/2

https://g1.globo.com/pb/paraiba/noticia/2019/08/19/ufpb-aprova-criacao-de-disciplina-sobre-uso-medicinal-da-maconha-em-tres-cursos.ghtml
https://g1.globo.com/pb/paraiba/noticia/2019/08/19/ufpb-aprova-criacao-de-disciplina-sobre-uso-medicinal-da-maconha-em-tres-cursos.ghtml
https://www.cebrid.com.br/wp-content/uploads/2014/10/Boletim-Maconhabr%C3%A1s-No.-06.pdf


GABINETE DA VEREADORA ELAINE CRISTINA
VEREADORA ELAINE CRISTINA

básica de nossos profissionais. Entendendo a limitação na disseminação das informações sobre o

uso da Cannabis Medicinal na rede pública de saúde, é dever do poder público atuar na

resolução e desenvolvimento de proposta para o acesso igualitário à saúde de todos os cidadãos,

como forma de garantir os princípios constitucionais basilares de nosso país.

Haja vista a existência de orientações no sentido da constante atualização e na

aplicabilidade da Medicina Baseada em Evidências3, é importante que a gestão municipal

possibilite o acesso à informação para seus profissionais, garantindo, assim, um melhor

atendimento para o cidadão.

Assim, propomos que seja disponibilizado na Escola de Saúde do Recife um ciclo de

formações sobre os benefícios do uso da Cannabis Medicinal, abordando seu potencial

terapêutico no tratamento de diversas doenças ou condições de saúde que hoje possuem a

indicação de medicamentos incluídos no Componente Básico de Assistência Farmacêutica.

Frisa-se, ainda, que a proposta visa desenvolver alternativas terapêuticas que tragam

soluções para o paciente, que terá a oportunidade de ter acesso a um tratamento sem efeitos

colaterais e com maior eficácia. De igual modo, para o poder público, que pode explorar um

campo da saúde que, além de ser mais barato, possui um potencial de desenvolvimento

econômico com um grande retorno financeiro porque, além da economia no custeio do uso da

Cannabis Medicinal, também se apresenta como uma área promissora devido às diversas

aplicabilidades que o produto pode trazer.

Diante o exposto, pedimos o apoio dos nossos ilustres pares, vereadoras e vereadores que

integram a Casa José Mariano, para a aprovação da presente proposição. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 14 de maio de 2024.

ELAINE CRISTINA

Vereadora da Câmara Municipal do Recife

3 https://www.unasus.gov.br/noticia/conheca-o-portal-saude-baseada-em-evidencias
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